

GO.WEB.ID

Patroli Ciplon/Kryd dan Someyah di Wilayah Hukum Polsek Ciranjang: Menjaga Keamanan dan Ketertiban

Cianjur - CIANJUR.GO.WEB.ID

Jul 7, 2024 - 13:11



Polres Cianjur Polda Jabar - Untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Ciranjang, Polres Cianjur, dan Polda Jabar, pada hari Minggu dilakukan Patroli Ciplon/Kryd dan Someyah. Aiptu Apep Suwanto (Pawas), didampingi oleh Aiptu Priyono (Panit Lantas), Aiptu Sutarya (Patroli), dan Bripka

Cecep Ismatulloh (SPK), bertanggung jawab atas kegiatan ini. Dalam pernyataannya, Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., dan Kapolsek Ciranjang Kopol Dadan Nugraha W., S.H., menegaskan betapa pentingnya operasi patroli untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Menjaga Masyarakat Tertib

Tujuan patroli ini adalah untuk menjaga ketertiban masyarakat dan mengantisipasi dan mencegah kejahatan, terutama di wilayah yang dianggap rawan. Menurut Kopol Dadan Nugraha W., S.H., Kapolsek Ciranjang, patroli ini merupakan bagian dari upaya.

preventive untuk menjaga keamanan dan kenyamanan penduduk.

Meningkatkan Präsensi Polisi di Masyarakat

Diharapkan, dengan Patroli Ciplon/Kryd dan Someyah, kehadiran polisi di masyarakat akan lebih dirasakan. Menurut Aiptu Apep Suwanto (Pawas), patroli ini juga bertujuan untuk menciptakan rasa aman bagi masyarakat dan menunjukkan komitmen polisi terhadap pelayanan dan perlindungan.

Komunikasi dengan masyarakat

Petugas tidak hanya mengawasi tetapi juga berinteraksi dengan warga selama patroli. Menurut Bripta Cecep Ismatulloh (SPK), berinteraksi langsung membantu polisi memahami situasi dan kondisi di lapangan dan mendengarkan keluhan atau masukan masyarakat secara langsung.

Peningkatan Perhatian

Aiptu Priyono (Panit Lantas) menyatakan bahwa patroli ini tidak hanya membantu menjaga ketertiban, tetapi juga memberikan kesempatan bagi masyarakat untuk menjadi lebih waspada terhadap berbagai kemungkinan gangguan keamanan. Komunikasi yang efektif antara